

---

Empresa

# Grupo Lar refuerza su equipo directivo con talento de Sacyr y Deloitte

La empresa ha nombrado a Miguel Ángel Peña como director general del área residencial en España y Portugal y a Sebastien Carcano como responsable del área de innovación. Además, la empresa ha promocionado a varios empleados para reforzar el equipo directivo.

Ejeprime  
24 sep 2019 - 15:00



Grupo Lar refuerza su equipo directivo. **La compañía ha incorporado a Miguel Ángel Peña como director general del área residencial en España y Portugal** y a Sebastien Carcano como responsable del área de innovación. Además, la empresa ha promocionado a Juan Francisco Hernández, Jorge Pereda, Álvaro de Ansorena y Mercè Gené con el objetivo de consolidar su equipo directivo.

**Miguel Ángel Peña cuenta con más de 18 años de trayectoria en el sector de la construcción y promoción residencial**, con experiencia como consejero delegado de Somague Engenharia o como director general de Sacyr Construcción.

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/grupo-lar-refuerza-su-equipo-directivo-con-talento-de-sacyr-y-deloitte>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

## Grupo Lar ha promocionado a varios empleados para reforzar su equipo directivo

Sebastien Carcano era, hasta ahora, responsable de estrategias de crecimiento e innovación en Deloitte Digital, con experiencia en grandes grupos como LVMH o Carrefour. **El directivo se ha incorporado a Grupo Lar para potenciar el área de innovación** de la compañía y coordinarla con el resto de las direcciones corporativas.

Dentro del equipo residencial se ha promocionado a Juan Francisco Hernández como director de suelo y expansión. Para el área de vivienda en alquiler se ha nombrado director a Jorge Pereda y, para el área de inversiones retail, se ha ascendido a Álvaro de Ansorena, hasta ahora ligado al área de gestión de activos de la compañía.

Grupo Lar está especializado en la inversión y gestión de activos inmobiliarios, con una estrategia basada en la diversificación de riesgo, el desarrollo de ventajas competitivas mediante alianzas estratégicas y la innovación tecnológica.